
D. Emilio Botey

El señor Bc:ey, en su dilatada
actuación como presidente del B. M.
Granollers, ha servido siempre al
mismo con todo entusiasmo y ab
negación, ganándose merecidamente
el cariño y aprecio de quienes han

tenido la suerte de compartir con

él, ya sea en cargos directivos, ya

como simples aficionados. Nadie
puede reprocharle nada, pues mu

cho tiene en su haber, ya que es

mucho lo que ha hecho y está ha

ciendo en pro del balonmano en

nuestra ciudad.

—Por favor, señor Botey, ¿un

resumen de la temporada actual?

—Con sinceridad te diré que los

comienzos fueron algo flojos por

diferentes causas que ahora no hace
el caso enjuiciar. Pero hacia el fi

nal supirnos rehacernos en un mag

nífico sprint postrero que a la larga
debía darnos el título.

—¿Dónde se puso mayormente

de manifiesto este sprint?
—Concretamente en dos encuen

tros, ambos fuera de nuestra pista,
frente a OAR Gracia y Universita
rio. Les vencimos a ambos, cosa

nada fácil en aquellos momentos

dada la euforia porque estaban

atravesando debido a la excelente

marcha que Ilevaban y el buen mo

mento de juego por el que pasaban.
--¿Qué importancia le da al en

cuentro que falta jugar en !a can

cha del Sabadell?

—Como es natural, ahora ya

ninguna más que la que encierra la

lógica de los dos puntos a lograr
por uno u otro. Para nosotros ya

es secundario, toda vez que gane

mos o perdamos, cara al título no

tiene ninguna trascendencia ya que

todo esta resuelto.

—¿Vio peligrar en algún momen

to la clasificación final del B. M.

Granollers?

—Pues sí. No puedo negarlo. Fue

cuando el Sabadell —que a la sa

zón estaba atravesando por uno de

estos momentos de gracia que tie

ne todo equipo, nos Ilegó a llevar

en la clasificación la nada despre
ciable ventaja de 4 puntos, con !a
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perspectiva de tener que acudir a

su pista en la segunda vuelta y ha

bernos empatado en casa en la pri
mera. Pero afortunadamente todas
las dificultades han sido salvadas

satisfactoriamente.
—¿Irá e. a la Liga

Nacional o no interesa realmente

dicha categoría?
—Bueno —nos dice sonriendo--,

de rnomento es prematuro hablar

de ello. Debo aclarar en principio,
que muc_hp,,s nos creen ya automá

ticamente ascendidos a dicha cate

goría por nuestro triunfo en el

Campeonato Provincial y sin ern

bargo no es así. Ahora debemos

participar en el Campeonato de Es

paña de Primera Categoria, en cuya

primera fase y sistema Liga hay
que enfrentarse al Campeón de Ge

rona y Baleares. Si nos clasificamos

tenemos que acudir a la fase final

y en caso de lograr el titulo, des

pués sí, se ascendería a la Liga Na

cional. Sin embargo esto es muy

difícil de conseguir y queda un po

co lejos todavía.

—¿Qué me dice de la campaña
del equipo juvenil?

-

Ah!. Este equipo nos ha col

mado de satisfacción a todos, pues

ha superado de largo nuestros cál

culos. No es que no tuviéramos

confianza en nuestros jóvenes ele

mentos, todos ellos poseedores de

una clase cierta y con un tesón y

voluntad a toda prueba, pero lógi
camente debíamos pensar en que

se notaran las ausencias producidas
en el conjunto esta temporada. El

balance no puede ser más óptimo.
Unicamente una derrota, en pista
contraria y sólo por 2 goles de des

en la pista del OARnivel —6-4—,

Gracia.

—¿Algo sobre los Campeonatos
Escolares?

—Estupendos. Hemos coronado

varias temporadas con títulos re

gionales e incluso nacionales que

nos Ilenan, como es natural, de or

gullo deportivo, sea dicho en el

buen sentido, pero una de las jo
yas más apreciadas de esta corona

es sin duda la organización de es

tos campeonatos escolares, de los

que han salido verdaderas figuras
para el primer equipo y que han

contribuido en grado sumo a la

conquista de estos blasones.
—¿Cuántos campeonatos se Ile

van a cabo actualmente?

—Desde hace dos años venin-K)s
organizando uno para infantiles
otro para juveniles. El primero de

el!os es lo que se llama Mini Balon

mano y me cabe la satisfacción de

poder decir, porque así me consta,

que Granollers es la única ciudad

española donde se practica. Ahora

estamos una vez más en pleno cam

peonato infantil, que como siem
pre tiene lugar en el Pabellón del

Deporte los sábados por la tarde,
e inmediatamente termine éste, ire

mos a por el de juveniles, en so

octava edición.

—Ya que de refilón ha citado el
Mini Balonmano, me parece recor

dar que en un principio hubo cier

ta oposición por parte de la Fede

ración Española alegando se trata

ba de un deporte nuevo. ¿Qué me

dice a este respecto?
—Que la Española sigue en sus

trece aunque en menor escala. Es

totalmente absurclo, toda vez que
no se trata de ninguna nueva mo

dalidad, sino de una reforma den

tro de la que ya existía, encamina

da siempre a facilitar la práctica
deportiva a muchachitos que por

su cortísima edad y fondo físico
no están todavía en las debidas
condiciones de actuar en una pista
de dimensiones y porterías norma

les. Es exigirles un sobreesfuerzo.
Y teniendo la solución a nuestro a'-

cance no teníamos por que deses

timar la atracción a este deporte
de los pequeños granollerenses que

quisieran practicarlo. Particular

mente puedo decirte que en algu
nos lugares se hace lo mismo con

el fútbol. Esperamos que la Fede
ración Española no tarde en darse

cuenta de lo que ello representa.

—Como miembro de la Federa

ción Catalana, ¿algún caso a reso

ver en la temporada?
—Hasta ahora, que yo sepa,

guno. Ahora bien, ten en cuenta

que yo formo parte de la seccicn

podríamos Ilamar Consultiva de a

Federación. Para lo demás está un

Comité de Ejecución que es quien
dicta sentencia en caso de presen
tarse la ocasión. Sin embargo, pue

do decirte que nada anormal ha
ocurrido hasta el momento como

no sea un caso reciente planteado
por el encuentro OAR Gracia-Saba

dell y del que me acabo de entera

hace breves instantes. Al parecer 3

Junta Directiva del Sabadell ha pre

sentado su dimisión a la Federación
Catalana, disconforme con un fatn

del Comité ejecutivo de esta, e

cluso ha amenazado con disolver

seccion de balonmano. Pese a

creo que la cosa Ilegará a fe
-

término.
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